

Realizan diálogo ciudadano: “Habitar la Ruralidad: Política de Viviendas y Desafíos Futuros” de SERVIU

• En la actividad participaron dirigentes de diversos comités de vivienda de la provincia, quienes pudieron compartir sus principales inquietudes, información que fue recogida por SERVIU para avanzar en soluciones habitacionales adaptadas a la realidad rural y urbana.

El pasado sábado se llevó a cabo el diálogo ciudadano “Habitar la Ruralidad: Política de Viviendas y Desafíos Futuros”, actividad organizada por SERVIU provincial, en colaboración con Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, jornada que reunió a dirigentes y dirigentes de diversos comités de vivienda de la provincia. Carolina Jiménez, jefa jurídica de delegación provincial, quien estuvo en representación del delegado Bastián Alarcón, catalogó de positivo el encuentro, así también resaltó la amplia convocatoria y la participación activa de los asistentes.

“Una muy buena actividad, con buena convocatoria, con representantes de gran parte de las comunas de la provincia. Pudimos destacar la importancia que tiene para este Gobierno, y para el delegado de Melipilla, el acceso a la vivienda digna y el derecho a la vivienda, y que los dirigentes y dirigentes se vayan con esta idea de continuar avanzando, de continuar trabajando en conjunto con SERVIU, y la importancia de su labor en el territorio, en contacto permanente con

las comunidades para avanzar con el sueño de la casa propia, que para las familias es fundamental”, exponiendo que se logró efectuar un balance integral sobre las realidades tanto rurales como urbanas del territorio. Por su parte, Nataly Becerra, encargada de participación ciudadana de SERVIU metropolitano, señaló que fue una jornada provechosa para analizar los diferentes desafíos y obstáculos existentes en materia de vivienda. “Estuvimos analizando los distintos desafíos y problemas existentes en el camino hacia la vivienda propia, de manera de realizar un buen diagnóstico y poder acompañar adecuadamente el proceso a esta nueva vivienda”, agregando

que “Serviu busca realizar un acompañamiento mucho más cercano en el territorio, y hacer una labor más presente”.

Destacar que la instancia se enmarca además en el Plan de Emergencia Habitacional 2022-2025 impulsada por el Gobierno, cuyo objetivo es avanzar de la mano con la realidad y las necesidades específicas de las comunidades, asegurando que las políticas de vivienda respondan efectivamente a los desafíos territoriales y sociales.



Verdulería
Juan Carlos *Siempre Frescas y Ricas*

Pasaje San Marcos N° 400 Villa San Pedro. Atiende de lunes a sábados de 09:00 a 14:30 y 16:00 a 21:00 horas y domingos de 09:00 a 14:30 horas. Teléfono +569 8504 8538